

El Canto de los Delfines



Numero 4, 2018

El tren de la muerte

Brianna Mercado

El 3 de abril del 2009, Ana María, una mujer humilde; por la frustración que vivía y las malas condiciones de pobreza y violencia en que se desarrolla su vida, decide dejar la ciudad de San Miguel, El Salvador y aventurarse a lo desconocido, esperando encontrar un mejor porvenir.

Ana María escuchaba mucho de un tren que iba de México hasta la frontera, pero, antes de abordar, uno pasaba por muchos obstáculos de violencia, drogadicción y muerte, dándole así el nombre “El tren de la muerte”. Ana María había oído de la dificultad al abordar el tren. Aun temiendo dejar a su familia atrás, ella solo veía la vida que tenía o no tenía por delante. Aunque sentía angustia por dejar a su familia, prefería morir luchando por su vida que quedarse en su país. Al salir de su casa, llevaba tan solo una mochila con ropa y zapatos para las dos semanas de viaje que tenía por delante hasta llegar al tren. Ana María aún no sabía que tenía ya cuatro semanas de embarazo.

En su viaje hacia “el tren de la muerte”, Ana María se encontró con un grupo de Zetas. La amenazaron a muerte y le cambiaron la ropa y zapatos que llevaba en la mochila por drogas. Hambrienta, asustada, y decepcionada, siguió su viaje. Aún le faltaban 8 días cuando se encontró con otro grupo de delincuentes que se dedicaban a la trata de blancas. Este la tuvo secuestrada por dos meses, en la prostitución y el narcotráfico. Afortunadamente, Ana María logró escapar y, con la ayuda de unos buenos samaritanos, pudo seguir su camino. Dos meses después, desesperada, Ana María logró abordar al “tren de la muerte.”

Sobre La Autora

Brianna nació en San Diego, CA. Se graduó del Colegio Southwestern en 2015 y en 2018 recibirá su licenciatura en estudios globales. Sueña con recorrer el mundo entero.

